



CEDIDA

CONTRATO CON EMPRESA HOY A CARGO VENCE EN OCTUBRE.

## Valpo quiere hacerse cargo de relleno El Molle

Una larga discusión, en torno al futuro del relleno sanitario El Molle, se llevó adelante durante la sesión del Concejo Municipal de este jueves.

Esto porque a solo un mes de que el acuerdo entre el municipio de Valparaíso y la empresa Veolia caduque —el 4 de octubre de este año—, la municipalidad, presuntamente entusiasmada por las ganancias que están significando poder administrar hoy los parquímetros de la ciudad, buscará repetir la historia en este vertedero.

En términos prácticos, el alcalde Jorge Sharp mostró su evidente intención de que el municipio asuma la administración de dicho lugar el próximo mes. Esto con el objetivo de resguardar el medioambiente y apegarse a la normativa vigente, según explicó.

“Esto implica subir los estándares de gestión medio ambiental del relleno, que hoy día son bastante bajos, y distribuir de mejor manera los ingresos que se van a generar, que podrían llegar a alcanzar, en el mejor de los casos, los siete mil millones de pesos, los cuales van a estar destinados a las necesidades de desarrollo,

empleo e inversión de nuestra ciudad”, indicó Sharp.

### NO CONVENCIDOS

No del todo convencidos con la propuesta, concejales como Dante Iturrieta y Marianela Antonucci, cuestionaron lo expuesto.

“Necesitamos de una comisión bastante larga para poder ver esta situación. Venimos preguntando hace mucho tiempo y ahora que se está a muy poco de vencer el contrato con la empresa, empezamos a movilizarnos (...). Pido que se haga una comisión especial con un horario extendido”, recomendó Iturrieta a fin de poder debatir con calma esta intención.

Poniendo sobre la mesa que se debe tener “experiencia y conocimiento” para hacerse cargo de un vertedero, ya que es un “tema delicado”, la concejala Antonucci aseguró que la noticia le sorprende, ya que “en ningún momento se nos dijo que se pretendía traspasar a la municipalidad (...), lo que se dijo es que era ideal hacer una extensión del contrato con Veolia para subsanar los tremendos detalles que hoy están en incumplimiento”. ☹️